

## Investissements étrangers récents - Médias numériques



En janvier 2011, **Zoic Studios** de Los Angeles a annoncé son intention d'agrandir ses bureaux de Vancouver; l'entreprise prévoit augmenter sa main-d'œuvre de 60 p. 100.

En mai 2010, le studio californien **Pixar Animation Studios**, qui a remporté de nombreux Oscars, a ouvert une installation de 1 858 m<sup>2</sup> (20 000 pi<sup>2</sup>) à Vancouver pour la production de ses courts métrages à succès animés par ordinateur.

En novembre 2010, le studio indien **Toonz Animation** a établi une nouvelle unité de production conjointement avec le studio montréalais **Mediabiz International**. La nouvelle unité de production se concentrera sur l'animation et les longs métrages traditionnels mettant en scène des personnages de bandes dessinées.

En mars 2010, le studio californien **Warner Bros. Interactive Entertainment** a annoncé qu'il établissait un nouveau studio de développement à Montréal. On prévoit que ce studio emploiera plus de 300 personnes d'ici la fin de 2015.

## LOGICIELS

En 2010, la revue *Software Magazine* comptait 38 entreprises canadiennes dans sa liste des 500 développeurs de logiciels les plus importants du monde. En considérant les pourcentages nationaux, cela classe le Canada au 2<sup>e</sup> rang derrière les États-Unis.<sup>50</sup>

On trouve au Canada des professionnels hautement qualifiés en développement de logiciels ayant tout un éventail de compétences. Pour les activités à grande valeur ajoutée, le Canada a des coûts de main-d'œuvre concurrentiels par rapport à d'autres pays comparables, comme les États-Unis, le Japon et l'Europe. Cet avantage, combiné à un accès libre et complet au vaste marché du logiciel des États-Unis, fait du Canada

un lieu de proximité idéal pour entreprendre des activités de développement de logiciels à grande valeur ajoutée.

### **Logiciels d'application d'entreprise**

Le Canada est bien placé pour accéder au marché mondial des logiciels d'application d'entreprise (LAE). D'ici 2011, l'entreprise Gartner Group, un chef de file en recherche dans le domaine des TI, prévoit que le marché canadien représentera environ 2,5 p. 100 du marché mondial des LAE, soit 3,6 milliards de dollars américains.<sup>51</sup> De même, le Canada a un accès facile au marché des États-Unis, le plus vaste marché des TI du monde qui devrait représenter 17,8 milliards de dollars américains en 2011.<sup>52</sup>

<sup>50</sup> Software magazine, « The Software 500 Feature », octobre 2010.

<sup>51</sup> Gartner, Inc., « Worldwide Enterprise Software to surpass \$232 billion by 2010 », <[http://entrepriseapplications.cbronline.com/news/worldwide-enterprise-software-revenue-to-surpass-232bn-in-2010-gartner\\_210910](http://entrepriseapplications.cbronline.com/news/worldwide-enterprise-software-revenue-to-surpass-232bn-in-2010-gartner_210910)>.

<sup>52</sup> *ibid.*